

LA DEFENSA

Diario Católico de Avisos y Noticias

Año VI

Precios de suscripción

En Alcoy al mes 1.50 Ptas.
Idem al trimestre 4.50 Ptas.
Idem al semestre 8.00 Ptas.
Idem al año 15.00 Ptas.
Número suelto 0.25 Ptas.

Alcoy, Lunes de 5 Abril de 1909

Redacción y Administración
Plaza de San Agustín N.º 26

Núm. 1534

GRANDES ALMACENES DE EL SIGLO

DE BARCELONA

El viajante DE ESTA IMPORTANTE CASA se encuentra EN EL HOTEL CONTINENTAL

Enseñará el extenso muestrario que lleva a su numerosa y distinguida clientela.

Arzobispado de Valencia

Nuestro Rvdo. Prelado dirige desde las columnas del «Boletín Oficial» de esta archidiócesis la hermosa Circular que a continuación transcribimos, acerca de la Exposición Regional y Peregrinación a Nuestra Señora de los Desamparados.

«Una idea dominante ocupa en la actualidad la mente de todos los valencianos, una palabra se repite de boca en boca, y esa palabra y esa idea son las que imprimen a la ciudad el aspecto de animación y de movimiento, la fiebre de preparativos y trabajos que se nota por doquiera. ¡La Exposición! He ahí el resorte poderoso de esa actividad febril que todo lo invade. Como los besos del sol de primavera cubren los campos de galas y de hermosura, haciendo brotar de la tierra las plantas y de los verdes botones las flores y las hojas, así, ante la proximidad de la Exposición, Valencia levanta palacios, trasplanta arboledas y jardines, arregla vías, tiende puentes, y se acicala y se compone para recibir dignamente a los numerosos forasteros que han de visitarla, presentándoles sus riquezas, las producciones de su suelo privilegiado, las invenciones de su genio artístico, en una palabra su vida en sus variadas y múltiples manifestaciones.

Peró la vida de Valencia no es sólo belleza que habla a los sentidos, progresos materiales puestos al servicio de un cuerpo al fin corruptible, esplendores de una naturaleza cultivada con esmero, y gallardías de un arte exclusivamente profano. Todos estos aspectos de la actividad vital de un pueblo culto y gande no deben ocultarnos esa otra vida más noble por su principio, más levantada por sus ideales, más placida y tranquila, si se quiere, en sus manifestaciones pero no por eso menos influyente, ni menos real: la vida religiosa. Y la vida religiosa ocupa puesto muy principal en el alma valenciana.

Ella movió a sus libertadores y guerreros haciéndoles luchar hasta conseguir la libertad perdida; ella a sus artistas y literatos, que en el ideal religioso hallaron inspiración y en la Iglesia protección y ayuda; ella sembró de templos santuosos nuestro suelo, y ella hace hoy vibrar de emoción los corazones de aquellos mismos que considerarán más alejados de su influencia, cuando, como buenos valencianos, toman parte en nuestras fiestas tradicionales, todas ellas de marcado carácter religioso. Haced enmudecer los bron-

EL SIGLO XX

Recibido ya el surtido de géneros para la próxima temporada de verano, el dueño de este acreditado establecimiento tiene el honor de participarlo a su distinguida clientela y al público en general, é invita a examinar la inmensa variedad de trajes, alta novedad que acaba de adquirir en los grandes centros productores, seguro que han de quedar admirados tanto de la excelencia de calidad como de lo económico de los precios.

PAÑERIA «EL SIGLO XX», de JOSÉ FERRER
POLAVIEJA, 6, ALCOY.

ces de nuestras iglesias, acallad el rumor de los himnos litúrgicos, suspended el esplendor de nuestras solemnidades sagradas, y Valencia se convertirá casi en un desierto, donde se encontrarán como desterrados sus mismos hijos, no sólo la inmensa muchedumbre de los que permanecen fieles a su fe, sino aun aquellos que creen haberse separado de ella. ¡Como si fuera fácil arrancar del alma lo que se mamó con el leche del seno maternal, lo que, fué encanto de los mejores años de la vida, lo que nos rodea como ambiente en que tenemos que vivir!

Por eso no Nos ha sorprendido, antes lo hemos encontrado muy natural y lógico que, aprovechando las circunstancias solemnes del gran Certamen que se avecina, haya surgido la idea de organizar fiestas religiosas extraordinarias, y muy especialmente una Peregrinación que desde diferentes puntos de la Península, pero de modo particular de nuestra región levantina, traiga millares de almas que vengan a visitar Valencia postrándose primeramente ante la imagen de la dulce Reina de nuestros amores, la Madre de Dios de los Desamparados.

Nós hemos bendecido con efusión ese proyecto, y de los elementos valiosos con que se puede contar esperamos resulte su realización tan magnífica y brillante como se merece nuestra benditísima Patrona.

Por circulares y noticias, que irá publicando la Junta nombrada para organizar la Peregrinación, se irán conociendo oportunamente la fecha y demás circunstancias á ella referentes.

Sólo Nos resta animar a todos los que pueden hacer algo por el éxito de esta solemnidad mariana, á que con su entusiasmo y su cooperación fervorosa contribuyan á su mayor brillantez. Haga el esfuerzo de todos que este movimiento de vida religiosa resulte digno de esta Valencia, que si se muestra ufa-

na con sus campos siempre verdes y su suelo siempre pródigo, considera como la flor más hermosa de sus jardines, como su joya más preciada, reina de sus corazones y vida de su vida á la excelsa, á la amada, á la dulcísima Madre de los Desamparados!

Valencia 28 de Marzo de 1909.
† Victoriano, Arzobispo de Valencia.

Carácter de los enemigos de la Iglesia

A más de los ignorantes y de los soberbios, dije en mi artículo anterior, tiene otros enemigos la Iglesia, y estos son los hombres corrompidos.

Y verdaderamente, el espíritu de curiosidad y de saber, lleva al deseo de descubrir algo nuevo, á querer sobresalir de las demás gentes, á no pensar como piensan los hijos de la Iglesia Católica, á querer comprender lo que es superior á la razón humana, á querer sacudir el freno que contraría las pasiones, y entonces el hombre, con la ilusión del sofisma, cree ver lo que no existe, toma por realidades las apariencias y crea en su imaginación los errores y los sostiene y se obstina en ellos hasta el punto de ponerse en abierta rebelión contra la autoridad de la Iglesia y la palabra de Dios revelada.

Y claro es que el pueblo, ávido de escuchar novedades y de encontrar una ley que le permita condescender con sus pasiones y halagarlas y satisfacerlas, y que le deje en libertad de pensar y hacer lo que le plazca, cree fácilmente lo que en favor de esto se le propone, y ved aquí como numerosas muchedumbres de personas, antes buenas cristianas, se dejan seducir y arrastrar por las falsas doctrinas de los corifeos de la impiedad moderna, siendo poco á poco conducidas al anticlericalismo que es la secta más impía, corrupta y corruptora, por las falsas

doctrinas que sostiene, y por la guerra que está haciendo á la Iglesia y á sus ministros.

Y nadie se imagine que hay exageración piadosa en esto que voy diciendo, porque todo ello y mucho más que se añade es sólo una débil sombra en comparación de la realidad. La fe se está perdiendo, porque; etece la corrupción, y la corrupción está en razón directa con el anticlericalismo; esto es lo que caracteriza á los enemigos de la Iglesia, por más que lo quieran disimular.

Una religión que, como la católica, contiene y modera las concupiscencias del hombre, encauzándolas en los límites de lo justo y razonable; una Iglesia que reprime y que corrige los vicios no puede menos que ser odiada y perseguida por los anticlericales libertinos que quieren á todo, trance, dar rienda suelta á todas sus desordenadas concupiscencias.

Por último, abunda en nuestras sociedades una cuarta especie de enemigos de la Iglesia, más numerosa y más culpable que las anteriores, y la constituyen todos aquellos hombres que obran de mala fe.

Estos nos darán materia para otro artículo.

CELSO.

Preparativos de campaña

Los seminaristas españoles, esforzados adalides de la Buena Prensa apenas han tenido tiempo para sacudir el polvo de la campaña anterior y hacer el recuento de sus gloriosos triunfos que son algunos millares de suscripciones conseguidas á las publicaciones católicas y restadas á las liberales y ya se dedican á hacer sus aprestos para el verano próximo.

La Sección del Seminario de Sevilla que bien puede decirse lleva la delantera en este saludable movimiento ha enviado á los ochenta Seminarios de la península un paquete de instrucciones y materiales de propaganda, prometiendo hacer otros envíos conforme vayan aproximándose los días de las vacaciones.

En casi todos los Seminarios se están reorganizando los Centros y se abren de la liga de Oraciones y se han abierto Salones de Lectura y Propaganda; en algunos se han celebrado Veladas Literarias con el fin de instruir y entusiasmar á los Seminaristas.

Digna de especial mención ha sido la celebrada en el de Santiago de Compostela en la que además de inspiradas discursos sobre «La Importancia de la Prensa» y «Los Seminaristas y la Prensa». No menos notable ha sido la del Seminario de Madrid que fué presidida por los Excmos. Srs. Nuncio de S. S. y Prelado Diocesano. Consistió la velada en la redacción de un periódico desde el artículo de fondo hasta las noticias y telegramas (que por cierto fueron alusivos al fracasado bloque) sin que faltaran el artículo apologético, la crónica científica, sección amena y hasta un gracioso folletín.

En el Metropolitano de Granada se ha inaugurado un Curso periodístico á cargo del canónigo M. I. Sr. López Dóriga; y en otros se preparan actos semejantes y conferencias que se darán á los seminaristas antes de fin de curso.

Con razón temen los rotativos y Marianos de Cevia se queja de la labor de los seminaristas.

Biblioteca de bandidos

Por algunos periódicos anda rodando el anuncio de una «Nueva Biblioteca» de bandidos célebres, compuesto de novelas emocionantes que tienen por protagonistas á los ladrones más famosos, desde «José María» hasta el «Pernales» inclusive.

Lujosamente editadas e ilustradas.

LA SULTANA
PAÑERIA

Se han recibido las novedades para Primavera y Verano.

SURTIDOS SOBERBIOS
PRECIOS BARATISIMOS

La Sultana,

Aprovechad la ocasión
Se venden acciones
del Viaducto
Darán razón en la Administración de este periódico.

consiste en trasladarse al país donde se habla el idioma que se quiere aprender, lo cual para la mayoría resulta imposible.

Método directo, ó sea por medio de profesor, lo cual tiene el inconveniente de que el alumno no llega á abarcar más allá de lo que alcanza el maestro.

Vino á deducir de esto, lo que importa en conocer el mecanismo de los idiomas, lo cual se consigue por el método que él explicaba llamado diferencial.

Empezó trazando en el encerado doce casillas, numerándolas; la primera la destinaba á la fonética y la última construcción; las otras diez á las partes de la oración.

No se ocupó más que de la primera diciendo que en todos los idiomas hay semejanzas y diferencias; estudiando por tanto las diferencias que haya entre el idioma que se quiere aprender y el que se posee, conoceremos el primero.

Como ejemplo, escribió verticalmente el alfabeto castellano anotando al lado las diferencias de pronunciación en francés, inglés y alemán, é hizo ver cuan fácilmente podrá leerse correctamente en cualquiera de esos tres idiomas con solo tener á la vista la indicada tabla. Aquí terminó la conferencia, muy á pesar nuestro, pues la claridad de los conceptos emitidos por el Sr. Ojea y su elegante forma hacían su palabra cada momento más interesante. Felicitamos á este distinguido profesor por su conferencia de ayer y le deseamos un feliz éxito en todos sus trabajos.

Ayer en punto tan céntrico como la calle de San Nicolás un sujeto se permitió proferir horribles blasfemias y al ser reprendido suavemente por dos señores sacerdotes que pasaban por su lado, empezó á insultarles acentuando más las blasfemias.

Un guardia municipal le condujo á las Casas Consistoriales y se dice que á los pocos minutos el blasfemo estaba en la calle. ¡Viva la libertad!

La severa ritualidad de los oficios de Pasión empezó el pasado domingo en nuestros templos parroquiales con la velación de cruces é imágenes y el ejercicio diario de la adoración del *Lignum crucis*.

Ayer se verificó en los mismos la religiosa ceremonia de la bendición de ramos y palmas, acudiendo á los santos oficios el concurso de fieles que otros años, aunque advirtiéndose menor número de palmas por la escasez de las presentadas en nuestro mercado.

Por la tarde tuvo lugar la procesión denominada de *despedida*, en la que figuraron las imágenes de Jesús Nazareno y la Virgen de los Dolores que respectivamente salieron acompañadas por Rvdos. sacerdotes é individuos del

Gremio de Labradores de las Parroquias de Santa María y San Mauro.

Los piadosos ejercicios del Via-Crucis y Quinario de las Llagas del Señor continúan atrayendo nun é oso concurso de fieles á los templos.

También concluyeron ayer con la solemne misa de comunión los ejercicios devotos organizados en la Ermita de San Roque para los fieles de aquella apartada barriada, habiendo predicado en el novenario, que ha estado concurrendísimo celosos sacerdotes del Reverendo Clero de Santa María.

En la Iglesia de San Jorge continúan los piadosos ejercicios para señoras á los que atrae numerosas personas la fervorosa predicación del P. Bernardo de la Sagrada Familia, llenándose completamente el reducido templo de nuestro patrono; concluirán mañana con misa de comunión y plática final.

Ayer fué arrollado por el tren de Gandía al salir de la estación de Alcoy un soldado del regimiento de Vizcaya, de los reclutas recientemente incorporados, ocasionándole importantes heridas en una mano y erosiones de poca importancia en los brazos.

El herido fué conducido y curado en el Santo Hospital, en donde continúa.

No se sabe si fué accidente casual ó intento de suicidio.

Coincidiendo con la peregrinación alcoyana y otras de esta región á Nuestra Sra. de los Desamparados de Valencia, llegará á esta capital el día 8 del próximo Mayo, la organizada en Zaragoza á la que están ya adheridas numerosas y distinguidas personas.

Hasta ahora se sabe que se organizarán trenes especiales además de los de Alcoy y Zaragoza, en Castellón, Segorbe, Játiva y Cullera.

De los pueblos de la huerta de Valencia seguramente acudirán miles de peregrinos para regresar el mismo día á pernoctar en sus casas.

También irán grupos de Madrid, Barcelona, Granada, Toledo y Sur de Francia que tomarán parte en la gran función que se celebrará en la Capilla de la Virgen, por los peregrinos Valencianos.

El conmovedor acto de primera comunión de niños y niñas se verificará el día 18 en la Parroquia de Santa María y el día 19 en la de San Mauro.

Los niños obreros que acuden todas las noches á la escuela del Ave María se hallan suficientemente instruídos en la doctrina cristiana y bien preparados para la primera Comunión.

Hemos tenido el gusto de saludar á D. Andrés Mata, viajante de los grandes almacenes «El Siglo», de Barcelona, el cual se halla hospedado en el Hotel Continental y tendrá una gran complacencia en enseñar á su distinguida

clientela el variado muestrario que lleva.

Las novedades que en toda clase de artículos posee tan acreditada casa con seguridad servirán al público de gran atractivo.

Dice la *Revista de Gandía* que «El vecindario ve con disgusto la pésima luz que se da por las Compañías, ¿no hay medio de evitar que esto se repita con tanta frecuencia? Está perjudicándose la vista á los que leen, escriben y cosen.»

Si los señores redactores de la citada *Revista* escribieran en Alcoy, mañana al anochecer serían *menguados, memos, afzadores de odios y rencores, corruptores de inteligencias...* y sobre todo, *políticos*.

Comienzan ya á prepararse los seminaristas españoles para la campaña de propaganda en favor de la Buena Prensa que han de realizar en el verano próximo.

La Prensa Católica está de enhorabuena. Con tan denodados defensores no tardará mucho para ella el día de su triunfo.

Varias son las quejas que esta mañana circulaban por nuestra Ciudad respecto á la excesiva elevación en el precio del pezcado.

Creemos que las autoridades deberían dictar las órdenes oportunas para evitar estos abusos.

Donativos para la Escuela de Niños y Cocina del Patronato
Cuentas generales del último trimestre.

Table with 2 columns: Description, Pesetas. Rows: Déficit en 1.º Enero (80'39), Suma de gastos (871'30), id. de ingresos (852).

Déficit en 1.º de Abril 1930

Los socios del Patronato, como en años anteriores, se proponen pasar dos días de retiro en el Colegio que los P. P. Jesuitas tienen en Gandía, y bajo la dirección de los mismos Padres.

Si el número de ejercitantes llega á 25, se celebrarán dos tandas; la primera en los días 18 y 19 de este mes, aprovechando la fiesta de San Vicente; y la segunda, los dos primeros días de Pascua de Pentecostés. En ambas tandas los individuos que en ellas tomen parte saldrán de esta el sábado por la tarde y regresarán de Gandía el martes por la mañana.

Los hombres que en una ó otra tanda deseen practicar estos Santos ejercicios, avistense cuanto antes con el señor Director del Patronato, quien les dará más instrucciones.

ANUNCIO INTERESANTE

Por donativo de una persona piadosa se admitirán en la secretaría de la Casa de

Desamparados, por todo el tiempo de Guarnesma, instancias para entrar en sorteo de dos 1 tes de á trescientas pesetas cada uno para doncellas pobres, que tengan que contraer matrimonio y reúnan las condiciones siguientes.

- 1.ª Tener de 20 á 26 años y casarse con soltero.
2.ª Ser natural de Alcoy.
3.ª Ser de buena conducta.

Las condiciones primera y segunda, la acreditarán por papeleta simple de la parroquia de su bautizo; y la tercera, con la firma de uno de los señores eclesiásticos de esta ciudad ó cualquier individuo de los que componen la Junta directiva de la Casa.

El sorteo se verificará públicamente el domingo siguiente á la Pascua de Resurrección las diez horas de su mañana, en el zaguan de la misma Casa, debiendo ser solteras eu quel días las que entren en el referido sorteo y serán premiadas la primera y la segunda que salgan del globo resulta que al una de las premiadas hubiera ya contraído matrimonio al tiempo del mencionado sorteo se entiende que renuncia á la dote, pasando su derecho á la tercera que salió en suerte y en su defecto á la cuarta, etc.

La entrega de las repetidas dotes se efectuará el tercer día de Pascua de Pentecostés, á las diez de la mañana en la administración de la Casa, mediante la presentación del certificado de haber contraído ya el matrimonio, extendido en papel simple por el archivero de la parroquia donde se haya celebrado, debiendo constar en él que eran solteros los contrayentes. Si no hubiera contraído el matrimonio ya en aquel día, perderían su derecho pasando la dote á aumentar el número de las del año siguiente.

En la Casa de desamparados se admiten los documentos todos los días.

ALCANCE POSTAL

Madrid

Ha mejorado notablemente el señor Obispo de Madrid-Alcalá.

Ha asistido á los Oficios de la Catedral.

En esta función ha tomado parte la capilla Isidoriana, que ha ejecutado escogidas obras religiosas.

La concurrencia de fieles ha sido enorme.

Igual animación ha habido en los demás templos.

Ante la dificultad de aprobar con la brevedad necesaria el proyecto de Administración local, los ministros han acordado hacer la convocatoria de las elecciones municipales con arreglo á la vigente ley para la primera quincena de Mayo.

Probablemente estas elecciones municipales se verificarán el día 9 de Mayo.

El ministro de la Gobernación ha comenzado ya los trabajos preliminares.

En la «Gaceta» de hoy se publicará la convocatoria para las elecciones parciales de diputados á Cortes por los distritos de Villanueva de los Infantes, León, Pravia, Astudillo y Molina.

Continúan las gestiones practicas cerca de las minorías del Senado para acelerar la discusión del proyecto de Régimen local.

Las impresiones del Sr. Maura son pesimistas.

No obstante, confía en que se aprobará el proyecto antes de fin de mes.

Puerto Real

Se ha verificado el entierro del vicealmirante D. Pascual Cervera.

Ha sido grandioso y á él han asistido las autoridades y gran gentío.

Jerusalén

Ha llegado una peregrinación francesa.

Entró en los Santos Lugares con la bandera desplegada.

Los elementos librepensadores habían amenazado con promover disturbios si se celebraban determinadas procesiones.

El gobernador ha creído resolver el anunciado conflicto suspendiendo las procesiones.

Los elementos católicos están muy excitados por la conducta del gobernador.

Marruecos

La embajada española ha dado un banquete á los consules allí residentes.

Después se ha verificado la recepción de la colonia europea.

Ambos actos han revestido gran brillantez.

Por telégrafo

Ultima hora

Información bursátil

Table with 3 columns: Description, Madrid, Price. Rows: COIZACION DEL CIERRE DE HOY, Madrid 5 16'52, 4 por 100 Deuda Interior 88'50, 4 " " Amortizable 95'90, 5 " " " 102'50, Acciones Banco de España 457'00, " Tabacos 394'00, 4 por 100 Cédula Banco Hipotecario 101'50, Paris 11'55, Londres 28'08

Imprenta de la «Buena Prensa».

¡revisores, factores, á vuestro puesto! ¡maquinistas, al Sagrario! ¡Corazón de Jesús, encended el fuego! Pueblo perseguido y explotado, ¡al tren! ¡que toquen la campana! y... ¡já marchar!

HE DICHO.

donde quiera que se le busca con ganas, ¿no le agradaría á El y nos convendría á nosotros el que se proclamara Patrono de la Acción Social Católica española?

Más aún; hablamos en Sevilla, la tierra clásica del culto á la Inmaculada; y si designio es de Dios, el salvar á la sociedad presente por el Corazón de Jesús, designio suyo es también, porque lo ha dicho el Papa, el que á ese Corazón se vaya por María y precisamente en el ministerio de su Concepción Inmaculada.

Así ¡los dos juntos! el Corazón de Jesús y la Inmaculada Concepción!

¡Los queréis por Patronos de la Acción Social Católica española?

¡Señores!

¡Es la hora de partir, el tren está formado!

que resumen bien todo lo que os llevo...

Nuestras posiciones

Para que la acción de los católicos sea social y católica, hay que persuadirse bien de los siguientes axiomas cristianos:

- 1.ª Dios en las obras hechas en su gloria, no premia el «fruto recogido», sino el «trabajo empleado» (para los descontentadizos).
2.ª Podemos hartar á un pobre (pecador ó incrédulo) de comida, de dinero y de bienestar, y podrá no convertirse; la conversión es obra «exclusiva de la gracia de Dios (para los presuntuosos)».
3.ª En las obras que se emprenden por...

Establecimiento en Alicante Calle Mayor, 12

SINGER Y WHEELER WILSON



EXCLUSIVAS DE LA COMPANIA SINGER DE MAQUINAS PARA COSER... PIDASE EL CATALOGO ILUSTRADO QUE SE DA GRATIS

Máquinas para toda industria en que se emplee la costura... Se ruega al público visite nuestros Establecimientos para examinar los bordados de todos estilos...

Establecimientos en todas las poblaciones de España

CREMADERES Y SOLER

RELOJERIA Y ELECTRICIDAD

San José (Esquina á la calle de san Mauro)

RELOJERIA. Inédito artículo en relojería de oro, plata, níquel etc. recibidos directamente de las principales fabricas de Suiza... ELECTRICIDAD. Dinamos y motores para toda clase de corrientes... OPTICA. Gemelos teatro, campo y marina, gran surtido...

NO DEJAR DE VISITAR ESTE NUEVO ESTABLECIMIENTO

GUANOS Y PRIMERAS MATERIAS PARA ABONOS

SOBRINO DE E. BOTELLA

ALBAIDA

Importación directa de los principales mercados de Londres, Glasgow y Liverpool... Superfosfatos Belgas e Ingleses. Nitratos Sales potásicas etc. Abonos especiales para cada cultivo

LICOR CARMELITANO



Las cualidades que enriquecen este LICOR le han colocado a lado del Chartreuse y del Benedictine y, muy por encima de los demás licores. Otro tanto podemos decir del ONATILEMIRAC y COGNAC CARMELITANO. De venta en los buenos establecimientos.

Representante en Alcoy D. Emilio Balaguer. Santa Rita 18, 3.

y para Dios, no es Dios quien pone la menor parte «para los tímidos».

4.ª—La Obra mejor empezada puede hacerse mala ó inútil por la inconstancia «para los flojos».

5.ª—«El dinero», con valer tanto, es lo menos necesario para la Acción, cuando se cuenta con «buenas voluntades» y se sabe contar con la «gracia de Dios (para los calculistas)».

6.ª Más obras buenas dejan de emprenderse ó de proseguirse, por falta de confianza en Dios, que por falta de dinero «para los desconfiados».

7.ª—La piedad es útil para todo «para los buenos».

8.ª—La Acción Social Católica es un negocio que el hombre lleva á medias con Dios, ¿quien ganará más, y se aburrirá más pronto? «para los pesimistas».

Ahora una súplica

Yo no sé si á mi me toca hacerla, ni si será un atrevimiento, pero mi corazón me empuja á que la haga, después de todo, hablo delante de mis Padres y Pastores y á ellos someto humildemente mi petición.

Si os desagrada, olvidad la petición y al que la hace.

Si os agrada, hacidla vuestra, calentadla con vuestro entusiasmo y olvidad también al que la hace, que eso no hace al caso.

Vedla aquí: Si el gran principio, «el gran motor» de la Acción Social Católica, como decía ayer el señor Obispo de Vich, es el amor al Sagrado Corazón de Jesús; si El ha hecho esas cosas en Huelva y en